
 
 
Relato da Reunião do CADE 14/11/07 
 
 
 
 
A reunião teve início com a manifestação do Professor Macari, 
ressaltando a importância da participação nos órgãos colegiados e 
suas decisões para a Universidade. Agradeceu a todos os 
representantes e evidenciou os avanços da UNESP nestes últimos 
anos. 
Na seqüência, o Rogério da APLO fez apresentações a cerca do 
Orçamento. 
Segundo Rogério, o ICMS apresenta um crescimento de 
aproximadamente 5% acima do previsto e a UNESP deve solicitar 
um crédito suplementar (orçamentário) de 56 milhões de reais. 
Na sua apresentação, Rogério informou que a UNESP tem hoje 
aproximadamente 127.5 milhões em caixa, e deverá encerrar o ano 
com 57 milhões. 
Na seqüência demos início à discussão da Proposta Orçamentária 
para 2008, que foi aprovada na íntegra. 
 
 
Palavra da Presidência: 
 
 
Fomos informados, atendendo a uma reivindicação nossa, que os 
filhos das servidoras que trabalham nos CCIs, que porventura não 
forem aprovadas nos concursos, poderão deixar seus filhos no CCIs, 
até que se termine o ciclo, não prejudicando assim, o 
desenvolvimento das crianças. 
 
 
Os servidores interessados em adquirir computadores ou Lap Tops, 
da ITAUTEC, através do sistema “pregão”, da universidade, poderão 
fazer através do site: 
www.meupc.unesp.br
Segundo Professor Durigham, os preços são bons e as condições 
também. 
Disponível no período de 15/11/07 a 15/12/07. 

http://www.meupc.unesp.br/


Sobre o pagamento dos Precatórios, já se fez uma reunião da 
Comissão com um dos advogados, e os resultados por hora foram 
positivos segundo Professor DurigaN. São três os advogados 
envolvidos no que seria o pagamento dos 3 milhões aprovados, 
sendo que ainda falta à concordância dos outros dois. 
Outra reunião breve deverá ocorrer nos próximos dias. 
 
 
Foi aprovada a proposta orçamentária para 2008, onde destaco o 
aumento do valor facial  do Vale Alimentação em 20%, que passa 
de R$ 132,00 para R$ 158,40 a partir de janeiro de 2008. Ressalto 
que ainda falta a aprovação no Conselho Universitário em 
dezembro.  
 
 O Relatório sobre as Unamos será discutido na próxima reunião, 
pois não houve tempo para a  apresentação.  
 
  
 
 Na seqüência, iniciamos a discussão dos demais pontos da pauta, 
onde o item Carreira foi o que mais tempo tomou.  
 
Fizemos vários questionamentos, vários pontos foram levantados 
onde, acordamos continuar a discussão na próxima reunião dos 
pontos a seguir: 
 
 Retirar a expressão “Formação Específica na área de informática” 

do perfil de analista de informática; 
 
 Que os índices sejam respectivamente, 75% para ADP e 25% para 

qualificação, quando da avaliação para promoção; 
 
 Que a promoção se efetive anualmente contemplando 33,33% 

dos servidores; 
 
 Que as readequações ao plano de carreira sejam implementadas 

em 2008; 
 
 
 
 



 
 Que na avaliação da qualificação seja computada a participação 

do servidor em órgãos colegiados locais e centrais, bem como as 
comissões deles originados, participação em CIPA, Sindicato e 
Associações; 
 
 Que os servidores que tiveram sua amplitude alternada carreguem 

o seu respectivo Grau, visando a melhor adequação a nova 
reestruturação da carreira, e que o impacto financeiro desta 
operação seja melhor detalhado. 
 
 
 
A reunião encerrou-se neste ponto, ficando os demais para a 
próxima, que deverá ocorrer no dia 12/12/07. 
 
Cabe comentar que mais uma vez lamentamos o posicionamento 
político da Reitoria, pelo não pagamento do Décimo Terceiro Salário 
em duas parcelas, uma vez que temos recursos para tal. 
 
Registramos também, nosso protesto pelo não cumprimento do 
acordo firmado com o CRUESP, referente ao pagamento da Parcela 
Fixa. 
 
 
Ademir Machado dos Santos 
João Carlos Camargo de Oliveira 
Representantes Tecnicos-administrativos 
CADE 
 
 
 
 
 
 
 
 


